



l'Argus  
de la  
presse

VEILLE  
ET ÉTUDES  
MÉDIAS

Pôle agences  
agences@argus-presse.fr  
Tél : 01 49 25 71 00  
Fax : 01 49 25 71 72

Pôle entreprises  
entreprises@argus-presse.fr  
Tél : 01 49 25 72 00  
Fax : 01 49 25 71 72

# Script

|              |                                    |       |                 |
|--------------|------------------------------------|-------|-----------------|
| ALERTE N°    | <b>90095186</b>                    | HEURE | <b>07:19:42</b> |
| DATE         | <b>22/05/2009</b>                  | DUREE | <b>00:01:39</b> |
| SUPPORT      | <b>France bleu Haute-Normandie</b> |       |                 |
| EMISSION     | <b>Journal du Havre</b>            |       |                 |
| PRESENTATEUR | <b>Olivier DUC</b>                 |       |                 |

Animateur : La campagne des européennes se poursuit, poussivement, mais certains partis font preuve d'originalité pour motiver les électeurs.

Olivier DUC : Les militants du Modem, le parti de François Bayrou, ont décidé d'aller à la rencontre de ses électeurs sur le front de mer du Havre, en roller. Ils ont vanté les mérites de la liste de Corinne Lepage et Olivier Henno, les têtes de liste du parti centriste pour notre circonscriptions du nord-ouest. Hervé Debressis est militant du Modem, il habite Sainte-Adresse, il en veut aux responsables politiques qui se défaussent sur l'Europe sur les dossiers chauds, exemple, avec la crise du lait.

Marc MIGRAINE, adjoint au maire du Havre : C'est très agréable de distribuer des tracts en rollers, ça permet d'aller vite, de rattraper les gens et de leur proposer un tract, on est plus efficace.

Journaliste : Vous les ennuyez pas, là, un jour férié?

Marc MIGRAINE : Non, pas du tout, ils savent qu'il y a un message politique à faire passer, que ce soit pour construire l'Europe ou pour donner un message au gouvernement, et je pense qu'ils ne vont pas s'en priver.

Journaliste : Là, c'est répondre à la mauvaise question, parce que c'est pas le sujet de ces élections.

Marc MIGRAINE : Non, ce n'est pas ce que j'ai dit. C'est ce que les français, c'est ce que les havrais perçoivent. A travers ces élections, ils vont donner un message pour le gouvernement, c'est vrai, il faut le dire, ne pas être hypocrite. Et puis, ils vont aussi voter pour un projet européen. L'Europe, c'est curieux, parce que les citoyens ont l'impression que c'est quelque chose de très concret. Sur le Havre, la restructuration des quartiers nord par exemple, où encore sur le port, tout ça ce sont des projets qui ont été très largement appuyé par l'Europe ; et par exemple, au Havre, il a été mis en place une plate-forme pour lutter contre les violences conjugales et dont l'origine était une initiative européenne.

Olivier DUC : Allez, petite erreur, ce n'était pas Hervé Debressis, mais Marc Migraine, adjoint au maire du Havre, mais également Modem.

FIN